

観光問題

問 燃料代の値上がりに対する施策は難しい 答 行政で対応できる方策は難しい



高橋賢一議員

問 原油高騰による燃料物価の持続的な上昇が共存する状態)を引き起こし、観光の村に大きな負担となっています。滑走可能なゲレンデを早く作ることはスキー場が生き残るために必要な条件で、人工降雪機の稼動には大量の燃料が必要です。直接経営を圧迫する事態における対策は。

答 スキー事業者にとって、大きな打撃を受けることは理解しています。燃

問 原油高騰による燃料代の値上がりは、スタグフレーション現象(不況と物価の持続的な上昇が共存する状態)を引き起こし、観光の村に大きな負担となっています。滑走可能なゲレンデを早く作ることはスキー場が生き残るために必要な条件で、人工降雪機の稼動には大量の燃料が必要です。直接経営を圧迫する事態における対策は。

答 スキー事業者にとって、大きな打撃を受けることは理解しています。燃

料高騰は、交通・宿泊・飲食等あらゆる業種に影響が出、観光白馬にとって死活問題になりかねないと考えますが、行政で対応できる方策は難しくため、観光局を中心に客足確保を考えていきます。

問 滞在日数の長い海外からのお客様からも強い要望がある日数券の共通化について、観光局が窓口になつて早期実現をすべきでは。

答 21世紀観光の飛躍に向けての検討会で、内リフト券共通化は、スキー産業の発展において必要なこととされていますので、更にスキーフィールド事業者に働きかけをしていきます。

問 目で栄えある栄冠に輝いた上村愛子選手に「白馬村民栄誉賞」を贈り、「白馬村観光大使」をお引き受けいただくことの考えは。

答 白馬村表彰条例に基づく「白馬村民栄誉賞」を新たに設け、第1号を贈ることとしました。また、村の観光大使については、前向



輝くクリスタルカップ ワールドカップ5連勝

問

答

【ごみ処理広域化の推進】

私は、この問題についての考え方。

問

広域では「飯森を施設建設候補地」として、環境対策講演会や二巡目の説明会を開催し、住民理解を深め合意形成に向けて取り組みを進めていくこととしています。村の二団体から「建設場所はともかく、村にごみ処理施設場は必要不可欠」として要望書が提出されました。解

答

名乗りをあげたことは、ありがたいことであります。賛成・反対両方の意見を出し合い、闘争に論議することがあります。要望書という形、文中の表現は、本来あるべき姿と思います。要望書には、コメントしない立場をとらせていただきま